

見通しの悪い交差点 自転車の小3女兒が重体 帰宅途中 信号や横断歩道はなかった

2016年3月30日11時23分

29日午後4時35分ごろ、岐阜県の市道交差点で、会社員の男性（70）運転の乗用車に、小学3年生の女兒（9）が乗った自転車が出会い頭にはねられた。女兒は頭などを強く打って重体。警察によると、交差点には信号機や横断歩道はなく、見通しは良くないという。男性と女兒はそれぞれ帰宅する途中だった。

春到来！ 気のゆるみ…飲酒運転厳禁！

4月から、新入学・入園シーズン！

児童などの、道路への急な飛び出しなどが考えられます、周囲の安全確認を徹底して下さい

脇見運転注意！ 周りの景色が気になり始めます

積雪ゼロ スピード出し過ぎに注意！

交差点 信号が、「青」に変った！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

- 一時停止 ⇒ 二度停止
- 車間距離 ⇒ 前車から4秒間
- 前車発進 ⇒ 2秒後に発進

棺おけ使い飲酒運転の危険性PR

棺おけに入って「一度死ぬ」体験をし、それによって命をもっと大切にするようになってほしい

2016.3.31 05:00

重慶市内で、飲酒運転の危険性を訴えるアートパフォーマンスが行われた。用意されたのは飲酒運転に警告する標語が書かれた棺おけ。訪れた人々が棺おけに入って「一度死ぬ」体験をし、それによって命をもっと大切にするようになってほしい、というメッセージを込めた。

「人をはねてしまった」と…110番 高齢女性死亡、会社員の男逮捕

2016.3.30 11:36

30日午前5時10分ごろ、神戸市の県道で、近くの無職の女性（84）が乗用車にはねられ、死亡した。警察は、自動車運転処罰法違反（過失傷害）容疑で乗用車を運転していた会社員の男性（37）を現行犯逮捕した。同署によると、事故後、現場から男が「人をはねてしまった」と110番した。「避けようとしハンドルを切ったが間に合わなかった」と供述しているという。

交差点 ひき逃げ 女性はねられけが 車の部品・防犯カメラ解析

2016/03/30 19:10

30日午前0時45分ごろ、秋田県の市道交差点で、20代無職女性が車にはねられ、両脚に擦り傷を負った。車はその場から逃走した。警察はひき逃げの疑いで捜査している。現場は押しボタン式信号があり、女性が倒れていた場所の近くに横断歩道がある。同署は車の部品とみられる遺留物や、周辺店舗の防犯カメラを解析するなどして行方を追っている。

前の安全確認怠る 乗用車がトラクターに追突 トラクター横転、男性死亡

2016年3月30日(水)23時28分

29日午後7時ごろ、埼玉県の県道で、農業の男性（70）のトラクターに乗用車が追突した。男性は頭などを強く打ち死亡が確認された。警察は自動車運転処罰法違反（過失傷害）の疑いで、乗用車の会社員の男性容疑者（39）を現行犯逮捕。現場は見通しのいい直線道路。乗用車がトラクターの左側に追突し、トラクターが横転した。男性容疑者が前方確認を怠った可能性があるとみて、同署で事故原因を調べている。

駐車場で物損事故 酒気帯び運転容疑で男性を逮捕

2016年3月30日 09:23

警察は30日、酒気帯び運転の疑いで栃木県の建築作業員の男性（71）を現行犯逮捕した。逮捕容疑は、駐車場内で酒気を帯びた状態で乗用車を運転した疑い。物損事故を起こして発覚した。

午前10時 酒気帯びか 軽乗用車同士衝突、2人重傷

2016.3.31 07:08

30日午前10時15分ごろ、群馬県の県道で、軽乗用車同士が衝突、いずれも運転していた会社員の男性（56）が肋骨などを折り、また無職の女性（74）も左足骨折で、それぞれ重傷を負った。警察によると、現場は片側1車線の道路で2台は無職の女性の走行車線上で衝突。会社員の男性からは基準値を超えるアルコールを検知しており、道交法違反（酒気帯び運転）の疑いで調べる。

